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DANS LE PETIT 
 

 
 
AMBIENCE 
Visiter, se lever et partir, marcher vers, tendre la main à l'autre, saluer, se 
laisser accueillir. 
Que la vie germe en moi, que j'anime la vie des autres. Approche-toi du 
mystère de la vie et proclame aussi la grandeur du Seigneur. 
Bénis l'environnement par ta simple présence qui incarne en elle-même 
le message que tu as vu et entendu. 
Être témoin du petit, de tout ce qu'il construit dans un dialogue ouvert 
avec le divers, le nouveau, le différent. 
Que votre présence soit l'espérance à laquelle le Pape François nous 
appelle en préparation du Jubilé de 2025. 
 
 



CHANT.  Prions – DAVID FILIO 
https://youtu.be/gI1CNNCErto?si=_w3xTTrPmBk9XBaw  
 
EVANGILE – Luc 1, 39-45 
 
« En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement 
vers la région montagneuse, dans une ville de Judée. Elle entra dans la 
maison de Zacharie et salua Élisabeth. Or, quand Élisabeth entendit la 
salutation de Marie, l’enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie 
d’Esprit Saint, et s’écria d’une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les 
femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. D’où m’est-il donné que la 
mère de mon Seigneur vienne jusqu’à moi ? Car, lorsque tes paroles de 
salutation sont parvenues à mes oreilles, l’enfant a tressailli d’allégresse 
en moi. Heureuse celle qui a cru à l’accomplissement des paroles qui lui 
furent dites de la part du Seigneur. » 

Pour approfondir la Parole de Dieu aujourd’hui (Marie Noëlle 

THABUT) 

Michée 5, 1-4. Parce que Dieu l'a promis. « Celle qui doit enfanter », cela 
veut dire : celle qui est prévue pour cela dans le plan de Dieu. Et alors, il 
faut comprendre que le temps de délaissement apparent qu'on est en 
train de vivre n'est qu'un moment dans le déroulement de l'histoire 
humaine.  
Psaume 79 (80). Pour le supplier, on évoque deux titres de Dieu : il est le 

berger d'Israël, il en est aussi le vigneron. Deux images de sollicitude, 

d'attention constante ; deux images évidemment inspirées par la vie 

quotidienne.      

 Hébreux 10, 5-10.  La matière de l’offrande du Christ, est sa vie tout 

entière, l'amour donné à tous au jour le jour, depuis le début de sa vie : « En 

entrant dans le monde, le Christ dit... tu m'as fait un corps... me voici. » 

Désormais, bien sûr, le Corps du Christ, que nous sommes, n'a rien d'autre à 

faire que de continuer chaque jour à dire « me voici » ... et d’agir en 

conséquence évidemment. 

  

Evangile Luc 1, 39-45. Nous sommes encore au tout début de l'évangile 
de Luc ; il y a eu, d'abord, les deux récits d'Annonciation : à Zacharie 
pour la naissance de Jean-Baptiste, puis à Marie pour la naissance de 
Jésus ; et voici ce récit que nous appelons couramment                                    
la « Visitation ». Tout ceci a plutôt les apparences d'un récit de famille, 
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mais il ne faut pas s'y tromper : en fait, Luc écrit une œuvre éminemment 
théologique ; il faut certainement donner tout son poids à la phrase 
centrale de ce texte : « Elisabeth fut remplie de l'Esprit Saint, et 
s'écria d'une voix forte » ; cela veut dire que c'est l'Esprit Saint en 
personne qui parle pour annoncer dès le début de l'Evangile ce qui sera 
la grande nouvelle de l'évangile de Luc tout entier : celui qui vient d'être 
conçu est le « Seigneur ».Et quelles sont ces paroles que l'Esprit inspire 
à Elisabeth ? « Tu es bénie »... « Le fruit de tes entrailles est béni » : ce 
qui veut dire Dieu agit en toi et par toi et Dieu agit en ton fils et par ton 
fils. Comme toujours l'Esprit Saint est celui qui nous permet de découvrir 
dans nos vies et celle des autres, tous les autres, la trace de l'œuvre de 
Dieu. Quant au futur Jean-Baptiste, lui aussi, il manifeste sa joie : 
Elisabeth nous dit qu'il « tressaille d'allégresse » dans le sein de sa mère 
dès qu'il entend la voix de Marie. Il faut dire que lui aussi est rempli de 
l'Esprit Saint Par ailleurs, on peut penser que Luc a été heureux 
d'accumuler dans le récit de la Visitation les détails qui rappellent ce récit 
de la montée de l'Arche de l’Alliance Jérusalem. Tout ceci n'est pas 
fortuit, évidemment. Luc nous donne de contempler en Marie la nouvelle 
Arche d'Alliance. Or l'Arche d'Alliance était le lieu de la Présence de 
Dieu. Désormais Dieu habite notre humanité : « Le Verbe s'est fait 
chair et il a habité parmi nous. » 
 
Des pistes pour la prière 

− Que vous dit l'Évangile aujourd'hui ? 

− Parlez à Dieu de ce que vous découvrez. 

− Et si nous allions avec tous nos sens ouverts à la découverte du 

Dieu qui habite en chaque personne ? 

 

MUSIQUE AMBIANTE.  
GRÂCE ÉTONNANTE - PETRUNAK 
https://youtu.be/sOuWnF0ZvmE?si=n4wpZdis-S4rD3zH  
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BÉNI SOIS TU 
 
Bénie soit celle qui  
sort d'elle-même et 
atteint les autres. 
Bénie soit celle qui  
se mets rapidement  
en mouvement et arrive 
à la maison pour bénir. 
Béni soit le regard 
propre et spontané qui 
reconnaît Dieu dans les autres. 
Bénie soit la parole, 
les salutations, la bienvenue, 
la joie de la présence. 
Bénie soit la main 
qui est prête à servir, 
qui caresse la vie. 
Béni soit le pas  
qui mène à la rencontre, 
qui va vers l’autre. 
Béni soit le geste 
simple et unique qui 
propose le salut. 
Bénie soit la pensée 
bonne, droite, ouverte 

qui croit aux possibilités. 
Béni soit le prophète 
rêveur, qui proclame 
la justice et la liberté. 
Heureux les pères 
qui donnent naissance à la vie 
et ils accompagnent toujours. 
Heureux les simples 
qui accueillent  
chaque petit geste 
et ils font de l'ordinaire 
quelque chose de grande. 
Heureux ceux qui croient 
en Toi et annoncent  
avec leur vie, le mot,                  
le Royaume. 
Bénis sois-tu 
que acceptes la Parole 
et tu la portes dans  
tous tes gestes. 
Réjouissez-vous et  
permettez à la vie soit,  
ce qu'elle est  
appelée à être. 

 
 
CHANTER. IL VIENDRA (BENEDICTUS) - LUISPO 
https://youtu.be/n0AFpQY6ym8?si=MPqGloFo8jQOkaNF  
 
TIERRA | CRISTÓBAL FONES, SJ - NAIROPAR DUARTE 
https://youtu.be/yY5VFjFS_-k?si=gp7yfXHl91FtzbCI  
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